



“Es tiempo de la juventud mexicana, pero hay que ganarnos nuestro lugar”: Miguel Torruco

En entrevista con Manuel López San Martín para MVS Noticias, Miguel Torruco Garza, diputado federal por Morena, habló sobre su registro como aspirante a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

A pesar de sólo tener 35 años, Miguel Torruco dijo sentirse listo para encabezar el comité para la defensa de la 4T en la CDMX, una ciudad con una media de edad que empata a la suya, y lo cual también significaría encabezar el relevo generacional en la política actual.

“Es tiempo de la juventud mexicana, pero hay que ganarnos nuestro lugar, es demostrar las capacidades y el conocimiento para generar resultados hacia la población”, manifestó Torruco, quien aseguró sólo estar por detrás de Omar García Harfuch y Clara Brugada en las encuestas de salida para el proceso donde competirán 20 personas.

Asimismo, manifestó tener “el conocimiento técnico y práctico, pues el saber es de suma importancia, pero también lo aplicado en la práctica”, pues asegura que su experiencia política como parte del gabinete ampliado del presidente Andrés Manuel López Obrador, así como su paso por el Congreso de la Unión han dejado buenos resultados.

“Siendo diputado federal tuve esta gran oportunidad y me dediqué a promover las ideas del Presidente, como lo son la nacionalización del litio y la reimplementación de las vías férreas para transporte de pasajeros en México”, dijo el legislador.

De la misma forma, reveló que cuenta con el apoyo en las más altas esferas de la 4T, pues “No me hubiera atrevido a dar este gran paso sin hablarlo antes con la coordinadora nacional Claudia Sheinbaum, pues va a ser un proceso transparente y equitativo”.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/9/28/es-tiempo-de-la-juventud-mexicana-pero-hay-que-ganarnos-nuestro-lugar-miguel-torruco-608508.html>